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Summary:

This study entitled ‘The effect of linguistic communication on solving students’
expression problems at middle school’, is among the descriptive analytical studies which
attempt to reveal the reality of teaching written and oral expression, and the most important
problems that face Arabic language teacher and learner at intermediate education stage.
This is based on linguistic communication theories and Arabic rhetorical studies. We tried
through it, to answer a main problem represented in the contribution of linguistic
communication and educational means to solve problems of expression in the classical

Arabic language.

Key-words: linguistic communication — educational - teaching aids - Arabic language - oral

expression and written expression.
Sommaire:

Cette recherche, étiquetée : "L'effet de la communication linguistique dans la résolution
des problemes d'expression des collégiens", s'inscrit dans le cadre des études descriptives
et analytiques qui tentent de déceler Sur la réalité de l'enseignement de I'expression écrite
et de I'expression orale, et les probléemes les plus importants auxquels sont confrontés un
enseignant et un apprenant de la langue arabe au niveau de l'enseignement intermediaire
Et ceci est basé sur les théories de la communication linguistique et des études rhétoriques
arabes, et nous avons essayé a travers elle de répondre a un probléme principal représenté
dans la contribution de la communication linguistique aux problémes Communication
linguistique et moyens pédagogiques dans la résolution des problémes d'expression en

arabe standard.

Mots clés : communication linguistique — pédagogique — supports pédagogiques - langue arabe -

expression orale et expression écrite.



